

Retro Classics: Porsche zeigt seltene 911

Vier einzigartige Exponaten stellt das Porsche-Museum zum Jubiläum „50 Jahre Porsche 911“ auf der Retro Classics (7. - 10.3.2013) aus. Ein 911-Turbo-Vorserienmodell von 1974 wird auf der Stuttgarter Messe gezeigt. Darüber hinaus werden neben einer 4x4-Cabriolet-Studie (1981) und der Straßenversion des 911 GT1 (1998) auch der 911-Prototyp 754 „T7“ (1959) präsentiert. Zudem stehen die Spezialisten von Porsche Classic für Fragen zur Originalteileversorgung zur Verfügung.

An einer 911-Carrera-RS-Karosserie wird das Leistungsspektrum der Classic-Werkstatt demonstriert. Ein eigens eingerichteter Museumsshop wird ausgewählte Produkte zum Verkauf anbieten. Der Messestand des Porsche-Museums befindet sich in der Halle 1, Stand 72/73.

Vom 7. März bis 30. April 2013 erhalten Vollzahler bei Vorlage ihres Eintrittstickets im Porsche-Museum den Eintritt zum halben Preis (vier Euro statt acht Euro). (ampnet/deg)